



新たな気持ちでスタート

宝塚市立売布小学校 校長 藤山 昌生

校庭の桜は新しい年度の始まりを待ちきれませんでした。いろいろな春の花々が咲き誇り、生命の息吹を感じられる中、宝塚市立売布小学校の令和5年度(2023年度)がスタートしました。お子さまのご進級おめでとうございます。

今年度より売布小学校に着任いたしました、藤山昌生(ふじやままさお)と申します。新年度のスタートにあたり、私たち教職員は、新しい環境の中で過ごす子どもたちをしっかりと見守りながら、安心して学習や生活ができる学年や学級づくり、居場所づくりを進めてまいります。「なんかわからんけど、学校に来ればしんどいこともあるけどそれ以上に楽しいことがある」、「楽しいことが前よりも増えたよ」と思えるような、魅力ある学校づくりに取り組んでまいります。

また、いろいろな学習を通して「わかった!」「できた!」「人の役に立った!」という喜びや自分の成長が実感できるよう、「和と力」を合言葉に全教職員が一致団結し、子どもたち一人ひとりに寄り添い、支援することに努めてまいります。

子どもたちの成長をしっかり支えていくために、保護者のみなさま、地域の方々をはじめ本校を支えてくださる多くのみなさま方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

● 離任される先生方

「お世話になりました。ありがとうございました。」

● 着任される先生方

「ようこそ売布小学校へ。よろしくお願いします。」